

Forums pour l'entourage

## Ma copine prend de la drogue

Par Profil supprimé Posté le 24/06/2016 à 23h16

Bonjours a tous , ma copine prend de temps en temps de la drogue (MDMA,cocaïne...etc) lors de ces sortie en boîte,teuf,festival. J'arrête pas de lui dire qu'il faut qu'elle arrête de prendre ces conneries car un jour sa lui jouera des tours , bien évidemment elle me dit qu'il faut s'amuser tant qu'on est jeune et que sa risque rien si on fait attention , sauf que moi j'y croit pas du tout je suis contre tout sa ! J'en souffre moralement , je ne sais pas comment faire pour lui faire comprendre qu'elle arrête d'en prendre.